

# Kasdim 0722/Kudus Hadiri Apel Siaga Pengawasan Tahapan Pemilu 2024

**Agung widodo - KUDUS.INDONESIASATU.ID**

Feb 5, 2024 - 12:40



KUDUS - Dandim 0722/Kudus yang diwakili oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0722/Kudus Mayor Caj Novari P Wibowo S.sos., menghadiri Apel Siaga Pengawasan Tahapan Pemilu 2024, bertempat di Bukit Wisata Pijar Park Colo, Kecamatan Dawe, Senin (5/02/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Bupati Kudus Dr. H. M. Hasan Chabibie, S.T, M.Si., Dandim 0722/Kudus di wakili Mayor Caj Novari P Wibowo, S.Sos (Kasdim

), Kapolres Kudus diwakilkan Kopol Satya Nugraha (Wakapolres Kudus), Tegar, MD mewakili Kajari Kudus, Miftahur Rohmah mewakili Ketua KPU Kudus, Seluruh Camat dari masing masing Kecamatan se Kabupaten Kudus, Masing Danramil dan Kapolsek Se Kab. Kudus, Dinas perhubungan Kab. Kudus, BKPSDM Kab. Kudus, Pimpinan OPD Kab. Kudus, Zainal Arifin , S.E (Panwascam Kec. Dawe) , PPK dari masing-masing Desa se Kab. Kudus dan Seluruh Kades seKecamatan Dawe.



Kegiatan apel siaga pengawasan tahapan Pemilu ini dipimpin Miftahur Rohmah Mewakili Ketua Bawaslu Kota Kudus Miftahur Rohmah , mengatakan bahwa apel siaga ini merupakan wujud komitmen Bawaslu Kota Kudus untuk mengawal pelaksanaan pemilu yang jujur, adil, dan berintegritas. Ia juga mengajak seluruh stakeholder terkait untuk bersinergi dalam mengawasi jalannya kampanye Pemilu 2024 nanti.

“Jaga integritas, jaga netralitas, dan kedepankan aturan yang berlaku sebagai rel sistem yang mengarahkan kita pada pengawasan Pemilu yang berkualitas,” kata Miftahur Rohmah.

Miftahur Rohmah juga menyampaikan bahwa Pemilu yang berkualitas akan menghasilkan pemimpin yang berkualitas pula. Oleh karena itu, ia berharap seluruh kontestan politik dapat mengikuti seluruh tahapan Pemilu sesuai dengan aturan perundang-undangan yang berlaku.



Dalam sambutan Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo S.I.P., yang dibacakan Kasdim Mayor Caj Novari P Wibowo S.sos., menyampaikan memastikan bahwa pemilihan damai bukan hanya sebagai slogan melainkan sebagai ikhtiar untuk menciptakan atmosfer yang kondusif selama seluruh rangkaian tahapan Pemilu.

“Kita sepakat bahwa menjaga kedamaian selama pemilu adalah tanggung jawab bersama seluruh elemen bangsa tanpa terkecuali,” ungkap Kasdim.

Turut memastikan bahwa seluruh unsur yang terlibat dalam kegiatan kampanye politik dapat menjalankan perannya tanpa mencederai harga diri dan martabat semua pihak.

Sehingga diharapkan pemilu yang damai dapat terlaksana dengan baik dan menjadi bukti bahwa masyarakat telah cerdas dan dewasa dalam berpolitik, Pungkasnya (Pendim 0722/Kudus).